

# Uni goes Straubing: Wie studiert und lebt es sich daheim?

Der zweite Freistunde-Talk findet am 1. Februar um 19 Uhr im Anstatt-Theater statt. Anschließend gibt die Band „The Red Aerostat“ ein exklusives Konzert.

Wir haben es angekündigt: Der Freistunde-Talk zur Bundestagswahl soll nicht der einzige bleiben. Rund ein halbes Jahr später ist es am **Donnerstag, 1. Februar, 19 Uhr**, Zeit für Nummer zwei. Gleiche Location (das **Anstatt-Theater, Heerstraße 35, in Straubing**), anderes Thema: „Uni goes Straubing: Leben und studieren“. Dafür arbeitet die Freistunde-Redaktion mit der Technischen Universität München zusammen.

Warum gerade das Thema „Uni“? Seit Oktober 2017 ist es offiziell. Straubing ist Universitätsstadt. Das ist etwa drei Monate her. Keine wirklich lange Zeit. Das Leben rund um die Universität muss sich erst entwickeln. Brauchen wir ein Studentenwohnheim in Straubing? Gibt es genug Möglichkeiten, mit Freunden feiern zu gehen? Wie kann man das Studentenleben noch verbessern?

## Diskutier' mit uns

Der wichtigste geladene Guest bist du. Ganz egal, ob du in schon in Straubing studierst, es vorhast, oder einfach nur neugierig bist. Diskutier' mit uns, sag uns deine Meinung, bring ein, was verbessert werden kann und soll. Nur was man weiß, kann man

fre!stunde talk

ändern. Antwort stehen werden dir Oberbürgermeister Markus Pannermayr, Prof. Dr. Jakob Burger, Inhaber der Professor für Chemische und Thermische Verfahrenstechnik, und Straubinger Studenten und Schüler.

Moderiert wird die Veranstaltung, die vom Bundesprogramm „Demokratie leben – Wir sind Straubing“ gefördert wird, von Sophia Häns und Florian Wende aus der Freistunde-Redaktion.

**Der Eintritt zum Talk und zum anschließenden Konzert ist frei.**

## *„The Red Aerostat“*

Melancholisch, aber rockig oder rockig mit viel Gefühl. So könnte man den Stil der Straubinger Band „The Red Aerostat“ beschreiben. Die vier Jungs touren mittlerweile mit ihrem Album „No Way Back Home“ durch Deutschland.

Umso besser, dass du sie am 1. Februar sogar kostenlos erleben kannst. Denn Konzerte in der Heimatstadt sind mittlerweile relativ selten geworden. Aber es gibt wieder eine Chance: Und zwar gleich im Anschluss an den Freistunde-Talk im Anstatt-Theater.

-soh-



Seit Oktober 2017 ist Straubing Universitätsstadt. Wie sich die Studenten in Straubing eingefunden haben? Darum geht's im Freistunde-Talk am 1. Februar. Den moderieren Sophia Häns und Florian Wende von der Freistunde-Redaktion. Im Anschluss spielt die Band „The Red Aerostat“ (rechts). (Foto oben: Scharrer, links: Scharnowski, rechts: privat)